
Beschluss:  
 
Gemäß dem Antrag von Herrn Misch und dem Hinweis von Herrn Doege kam es zu 
nachfolgendem Beschluss: 
 
Der Antrag der Stadträte Wolff/Schuh – Fraktion NEUES FORUM + UNABHÄNGIGE zum Bau 
der Lärmschutzmaßnahme im Gewerbegebiet Halle-Ost wird vertagt. Nach Vorliegen des 
Votums des Planungsausschusses erfolgt zum nächst möglichen Termin die Behandlung des 
Antrages erneut im Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten.  
 
Mit      9 – Ja-Stimmen 
 
wurde der Vertagung einstimmig zugestimmt.      
 


